



DPRD KOTA YOGYAKARTA
SUARA WAKIL RAKYAT
JL. IPDA TUT HARSONO 43 YOGYAKARTA TELP.(0274) 540650

TERBUKTI MAMPU BERTAHAN SAAT PANDEMI

Keberpihakan Terhadap UMKM Harus Diprioritaskan

YOGYA (KR) - Keberpihakan terhadap Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) harus menjadi skala prioritas bagi pemerintah. Dibanding perusahaan besar, UMKM telah terbukti mampu bertahan pada masa pandemi Covid-19.

Ketua Fraksi Partai Golkar DPRD Kota Yogya Dra Sri Retnowati, mengungkapkan keberpihakan tersebut sangat dibutuhkan agar pelaku UMKM bisa semakin berkembang dan mampu bersaing secara setara. "Setelah pandemi berakhir saatnya UMKM terus didorong. Apalagi Kota Yogya ini kan gudangnya UMKM," katanya.

Bukan berarti keberpihakan pemerintah terhadap UMKM selama ini dinilai rendah. Menurut Retnowati, dukungan pemerintah sudah sangat baik akan tetapi perlu ada penekanan atau keberlanjutan. Misalnya UMKM yang sudah dijembatani mengakses permodalan tidak lantas dilepaskan begitu saja namun tetap ada pendampingan baik dalam proses produksi, pemasaran hingga pembukuan transaksi atau manajerial.

Dukungan secara komprehensif yang meliputi se-

Dra Sri Retnowati
Ketua Fraksi Partai Golkar

mua unsur tersebut dapat konsisten digulirkan ketika sudah menjadi skala prioritas pembangunan. Sehingga mulai dari akses modal, bantuan peralatan, kurasi produk, pengeemasan, pemasaran hingga pembukuan mendapatkan perhatian dan bimbingan yang optimal dari pemerintah. Dengan begitu pelaku UMKM bisa lebih fokus dalam mengembangkan usaha bahkan mampu mandiri.

"UMKM merupakan salah satu kekuatan ekonomi di wilayah. Sudah terbukti saat pandemi lalu ketika banyak perusahaan terdampak namun UMKM mampu bertahan," tandasnya.

Retnowati yang duduk di Komisi B maupun ketua fraksi ini juga berharap pelaku UMKM mendapatkan kemudahan dalam mengakses aspek legalitas. Hal ini agar usaha yang dijalankan memiliki perlindungan hukum serta terbuka peluang yang sama atas program pemerintah. Legalitas baik berupa nomor induk berusaha (NIB), PIRT maupun sertifikasi halal sangat dibutuhkan pada era saat ini. Terutama untuk memasarkan produk agar bisa menjangkau konsumen dalam skala luas. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005